

わたしの意見

淡路市に恩返し！

僕が住む東浦地区では、お祭りやスポーツチームがあり、地域の交流が盛んです。僕は、小学生の時に野球チームに入り、地域の方から指導を受けました。卒団した今でも、指導者や野球チームで関わった方とは、会えば話をします。また地域のお祭りでは、世代を超えて様々な人と交流し、楽しんでいます。



なむら けいじろう
名村 慶次郎さん
(東浦中学校3年)

これらの経験から、僕は、この町に育ててもらっていると感じています。この恩をいつか返せたら良いなと思っています。

会議録はインターネットで！

- 淡路市ホームページアドレス
<https://www.city.awaji.lg.jp/>
- 津名・東浦図書館でもご覧になれます。



大好きな淡路市

僕は、淡路市が大好きです。特に、自然豊かなところが好きで、丘一面に色とりどりの花が見事に咲いているのを見た時には、本当に感動しました。これは、他にはない淡路市の魅力です。



せはら たいち
瀬原 太一さん
(津名高校3年)

僕は、高校3年生で、自分の道を決める時を迎えていました。市や議会のまちづくりのための議論は、淡路市をよ

りよく築いていくための大切なことだと感じます。僕も市の行政に関わる仕事に就くことを志して、日々懸命に取り組んでいます。

淡路島の海を大切にしたい

一宮には多賀の浜があります。多賀の浜の海はきれいで遊びに行けば楽しいです。

一宮小学校には、宍粟市の一宮北小学校と交流する海と山の交歓会という行事があります。その時海へ行き、一緒に遊びました。海の色がきれいで海水が気持ちよかったです。

一宮北小学校の人たちも、楽しそうでした。

この多賀の浜をこれからも汚さず、美しい海のままにしていくために、私たちに何ができるか考えていきたいです。



ひろはた あみ
廣畠 亜美さん
(一宮小学校6年)

編集後記

皆様、おはようございます。こんにちは。こんばんは。シンチャオ（ベトナム語はこれで、朝、昼、晩の挨拶）。どの時間帯においても、議会だより「かけはし」をお読みいただきまして誠にありがとうございます。

編集委員は最新の情報を収集し、わかりやすい言葉で制作させていただきましたが、皆様には、わかりやすく伝わりましたでしょうか。

さて、皆様の温かいお言葉を胸に制作して参りまし

たが、この第80号のキリのよい号で議員の改選となり、今の委員での制作は最後となりました。次号は、新議員での制作となりますが、今後とも、ご愛読のほどよろしくお願い申し上げます。（委員長 長瀬雅宏）



【編集委員】
岡田教夫
古山久則
多田耕造
富永康文
鎌塚 聰

★廃棄する場合は「その他紙類（雑がみ）」としてリサイクルしてください。